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名洗の日没（提供：宮内勝利会員）  
 

第１８５１回 例 会 平成 22年 2月 23日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 狩野  勉 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 狩野  勉 会長 

御 祝 披 露 … 狩野  勉 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … 川津 光雄 会員(2月 22日) 

       網中 吉郎 会員(2月 23日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 吉田 孝至 幹事 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓 話 
「国際協議会に参加して」 

第 2790 地区ガバナーエレクト 

織田 吉郎 氏 

出 席 報 告 … 出席・プログラム委員会 

 

来週のプログラム(平成 22年 3月 2日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 

「人生の成功法則」 
銚子ＲＣ 信太 秀紀 氏 

 

お食事処「常鮨」 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1850回例会(平成22年2月16日) 

会長挨拶 

狩野 勉 

本日は銚子税務署長の小磯吉雄様に卓話をお願いして

おります本日から確定申告の受け付けが始まり、お忙し

い中だと存じますが、お引き受けいただきありがとうご

ざいました。よろしくお願いいたします。 

 2月 14日のIMも無事終了しました。織田ガバナー年

度に向けての準備の意味を持つIMでもありました。分区

としての体制が整ってきたのではないかと思います。ご

協力ありがとうございました。 

 バンクーバー冬季オリンピックが12 日（日本時間13

日）から始まっています。まだメダルには手が届いてい

ないようですが、女子フィギアスケートの浅田真央選手

や安藤美姫選手等の活躍が期待されております。活躍が

できるかどうかはスケート靴の調整にかかっています。

両選手のスケート靴の調整を手がけている坂田清治さん

（62歳）によれば「スケート靴は選手の命、ブレードの

調子が悪かったり、靴と足が合わなければ演技はうまく

いかない」とのことです。坂田さんの言葉を続けますと

「スケート靴で最も重要な部分はブレード、なかでも最

も神経を使う作業は直接氷に触れる刃の部分の研磨で

す。」「刃には細かい溝が入っており、一流選手ほど、溝

が浅い傾向にあります。研磨機のようなものはあります

が、最高の刃を仕上げるには最終的に手作業で調整しな

いと難しい。100 分の１㎜の深さが変わるだけで選手た

ちのすべる感覚も変わってしまうからです。」また、靴本

体の調整では「靴を電子レンジで温め、選手の足の形に

合うように、練習の中で生じた“ゆがみ”を矯正します。

靴が足にぴったりフィットしないとうまく滑れません。」

と語っています。坂田さんは金メダル最有力候補の韓国

のキム・ヨナ選手の履くスケート靴の調整も担当してい

るそうです。 

 イチロー選手や松井秀喜選手等のバットを作っている

久保田五十一さん、マラソンの高橋尚子選手や野口みず

き選手らトップアスリート対象の特注シューズ制作をし

ている三村仁司さん等、活躍する一流選手の後ろには一

流の職人技をもつ人々が必ずと言っていいほど存在して

います。人間が作り出した技術の仕上げには、常に最終

的に人間の手による匠の技が必要不可欠です。そして一

流選手でも一人だけでは活躍できないことを示していま

す。 

 何事も、どんな場面でも、多くの人々が協力し、一人

ひとりが自分の役割を自覚し、責任をもって精いっぱい

努めることが大切なことだと思います。 

 オリンピックでは選手団の活躍により、我が国の明る

い未来に向けての景気づけになることを期待したいとこ

ろです。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・「ロータリー国際囲碁大会」の韓国開催のお知らせ 

・3月ロータリーレートのお知らせ １＄＝９０円 

・ＷＣＳ協力金のお願い           受領 

２・ロータリー米山記念奨学会より 

・感謝状送付の件 

・中国米山学友会総会・懇親会のご案内    受領 

３・第７分区ガバナー補佐より 

 第７分区親善ゴルフ大会のご案内       受領 

４・中学校対抗銚子半島一周駅伝実行委員会より 

 第６１回中学校対抗銚子半島一周駅伝大会終了のご報

告とお礼                  受領 

☆週報受領  鹿島臨海ＲＣ 八日市場ＲＣ 

卓 話 

「税の目的と機能」 

銚子税務署 署長 小磯 吉雄 氏 

 現在、国民の

生活は、国や地

方自治体の活動、

言い換えれば国

等が提供するイ

ンフラ整備も含

めたサービス、

この公共サービ

スがあることを前提に営まれています。国等が行う公共

サービスを経済的側面からとらえたものが「財政」です。

財政は、歳出と歳入の両面があるわけですが、歳出は、
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公共サービスの提供のための支出を意味し、歳入とは、

その歳出を賄うための資金の調達を意味します。歳入の

柱は、ごく例外的な国を除けば、どの国でも税というこ

とになっています。つまり、税の第一義的な目的は、歳

出を賄うための資金調達ということになるわけです。 

財政の役割、機能については、①資源の最適配分、こ

れは、民間部門と政府部門との間に資源を最も適切に配

分することです。例えば、警察、国防などのように民間

部門では担えないものや医療、教育などは民間部門だけ

では不十分になるサービスなどを確保すると言えば分か

りやすいでしょう。②所得の再分配、これは、個人間の

所得格差を調整することです。例えば、所得の多い人に

多額の税を納めていただき、その税収によって生活保護

に代表されるように、低所得の方に歳出が行われ、国民

の間の所得格差が調整されるということです。③景気の

調整、これは、景気の変動を緩やかなものとし、物価の

安定、雇用の維持を図ることです。 

この三つの財政の役割で、税も重要な役割、機能を果

たすことになります。資源の最適配分では、国民から税

という形でお金を集めるという面で、所得の再分配では、

単にお金を集めるだけではなく、所得税の累進税率の機

能も重要です。また、景気の調整では、やはり累進税率

は自動安定調整機能の代表とされていますし、裁量的な

措置としての増・減税は、より積極的な景気調整策とい

えます。 

さて、税の目的とは前述したように第一義的にはお金

を集めることということなのですが、それぞれの税の持

つ特徴というか機能、効果があります。この特徴等に着

目して特定の政策目的達成のための補完措置が特例とし

て置かれることがあります。その代名詞が租税特別措置

です。例えば、住宅取得促進のための住宅ローン控除、

中小企業のための中小企業等基盤強化税制や軽減税率の

引下げなどです。これらは、あくまで、その税の目的を

達成しつつ、特定の政策目的を補完するための特例と位

置づけられているものです。他方、近年、お金を集める

ことが第一義的目的ではなく、特別な政策目的のための

税を創設してはどうかと等の議論も活発化しています。

その代表がいわゆる環境税です。つまり、化石燃料に課

税し、価格効果によって、消費を抑制し、二酸化炭素排

出削減につなげようとするものです。課税の結果である

税収は、いわば反射的なものということになります。国

民の皆様からすれば、課税されるという点では、同じこ

とと思われるでしょうが、何故、課税するのかというの

は、その税の基本的な問題です。国民の皆さんに負担を

求めるのですから、目的の合理性、他の手段の代替性そ

の他をよくよく吟味する必要があります。税は、有効な

手段になることは間違いないのですが、他の手段も考慮

し、総合的かつ冷静に検討、議論する必要があると思い

ます。 

『友』インターネット速報 

  2010年2月16日  No.416 

補助金プロジェクトの写真をウェブサイトで紹介 

国際ロータリー（ＲＩ）では、ロータリー財団の補助

金やＤＤＦ（地区財団活動資金）を使ってロータリアン

が実施したすばらしい活動の数々をお伝えするために、

クラブや地区の人道的プロジェクトの写真をご紹介した

いと考えています。識字の推進、衛生設備の改善、きれ

いな飲料水の供給、効率の悪い燃料燃焼型エンジンに代

わるソーラーパワーの提供など、幅広いプロジェクトに

ついてロータリー世界の人々に伝えるためにぜひご協力

ください。 

Flickr

（ http://www.flickr.com/groups/familyofrotary/） 

のＲＩグループに掲載された写真の中から選ばれた作品

は、ＲＩウェブサイトのフォトギャラリーで紹介される

予定です。 

また今後、インターアクター、ローターアクター、そ

のほかの青少年プログラム参加者、学友の写真も募集し

ています。 

写真には、お名前、クラブ名、ロータリーとの関連、

写真の簡単な説明、写真提供者、Ｅメールアドレス（写

真の情報を国際ロータリーで確認するために必要）を必

ず添えてください。FlickrのＲＩグループの写真を定期

的に閲覧し、ロータリーの家族がどのような活動を行っ

ているか、ぜひご覧ください。 

『ロータリージャパン』ホームページ情報 

「皆さまの地域のロータリークラブでは……」では、地

区別にクラブの活動を紹介しています。「ロータリーの

活動別紹介」に加え、多方面からロータリアン以外の人

にロータリーを知っていただきたいと考えています。ク

ラブのホームページや冊子などで一般の方々に『ロータ

リージャパン』 

http://www.rotary.or.jp

をご紹介ください。 
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―――ニコニコ――― 

狩野勉会長 

 ＩＭが無事終了しました。ご協力ありがとうござ

いました。 

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 狩野 勉  副会長 杉浦 武  幹事 吉田孝至 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 澤井 博・澤田武男・大内恭平・山本幸男・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
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美呂津太兵衛君 

 私にとっては始めてのひこ孫男子が生まれました。

母子ともに元気です。 

第 8回定例理事役員会 

日時：平成 22年 2月 16 日（火）例会終了後 

議  題 

１・３月例会スケジュールの件      承認 

（第 3例会卓話は検討中） 

２・合同例会収支決算書の件       承認 

３・ＷＣＳの件             承認 

3 月例会スケジュール 

第 1例会 3 月 2日 

 卓話「人生の成功法則」 

銚子ＲＣ 信太 秀紀 氏 

第 2例会 3 月 9日 

 卓話「未定」  平野 恭男 会員 

第 3例会 3 月 16 日 

 卓話「未定」 

第 4例会 3 月 23 日 

 卓話「未定」 曾根田 勝 氏（龍泉堂最中店） 

第 5例会 3 月 30 日 

卓話「Ｒ情報～ビデオ鑑賞」 

Ｒ情報委員会 宮内 勝利 委員長 

 

 2010-11年度ＲＩテーマ  

米山功労者表彰 

第１回米山功労者 木樽定雄会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前 回 の 例 会 （２／１６） 報 告 

点   鐘  狩野 勉 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３４ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者   ２０ 名  出席率     ７４．０７ ％ 

２月２日         確定出席率   １００  ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ７名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコインBOX       小 計 ￥  １，９３０－ 

累 計 ￥ ４９，７８０－ 

ニコニコBOX           小 計 ￥  ９，０００－ 

累 計 ￥４５４，８００－ 

３月ロータリーレート 

１＄＝９０円 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 


